

Rotary

IMAGINE
ROTARY「変化する時代にこそ、変わらない絆づくりを」
2022～2023年度 ジェニファー・ジョーンズ RI会長テーマ

WEEKLY BULLETIN

2023年6月8日(3458例会)(創立72周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3372

■呉RC 2022～2023年度テーマ 「変化する時代にこそ、変わらない絆づくりを」

| | | | | | |
|-------|-----------|-----|-------|--------|-----------|
| 会 長 | 増 岡 真 一 | 幹 事 | 中 崎 誠 | 会長エレクト | 大 上 功 |
| 副 会 長 | 太 刀 掛 祐 之 | 会 計 | 和 田 昭 | 会場監督 | 中 河 原 圭 司 |
| 直前会長 | 福 田 多 喜 二 | | | | |

(事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12 (例会場) 〒737-0051 呉市中央1丁目1-1 呉阪急ホテル
 呉商工会議所ビル南館7階 705号室 ☎(0823)20-1111 FAX(0823)20-1120
 ☎(0823)24-4411 FAX(0823)21-5692 (例会日時) 毎週木曜日 12:30～13:30
 E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

次週のメインプログラム

青少年委員会担当例会・社会奉仕委員会 合同担当例会
 「広島大学の現状と新たな地域共創の取組について」
 外部講師 国立大学法人 広島大学 学長 越智 光夫 様

事業報告

第3457例会記録【6月1日(木)】

【プログラム】 ◇次年度役員担当例会

- 1.RI会長・地区ガバナー方針・次年度方針について 大上会長予定者
 - 2.クラブ管理運営委員長(クラブ管理運営部門)奥原副会長予定者
 - 3.会員増強・職業分類委員会(会員増強部門)大塩委員長予定者
 - 4.職業奉仕委員会(奉仕プロジェクト部門①)志々田委員長予定者
 - 5.社会奉仕委員会(奉仕プロジェクト部門②)菅原委員長予定者
 - 6.青少年奉仕委員会(奉仕プロジェクト部門③)岡本副幹事予定者
 - 7.ロータリー財団委員会(ロータリー財団部門)佐藤委員長予定者
 - 8.RLIに参加して語ろう(会長・幹事部門)多賀幹事予定者
- 2023-2024国際ロータリーテーマ「CREATE HOPE in the WORLD」のもと、大上会長予定者は、できる「奉仕」と「親睦」～さらなる前進を目指して～スローガンを掲げました。

【出席率】 前々回休会 今回85.92%(会員75名・欠席10名・免除4名)

【会長報告】

- ◇入会式:呉貨倉庫運輸株式会社 代表取締役社長 大之木 伸行 様(推薦者 堀口 勝哉 君・明神 博 君)(アドバイザー:堀口勝哉 君)
 推薦者 明神 博 さんより、大之木 伸行 さんのご紹介。
 :株式会社 もみじ銀行 執行役員 呉営業部長 勝坂 省吾 様(推薦者 大之木 精二 君・明神 博 君)(アドバイザー:大之木精二 君)
 推薦者 大之木精二 さんより、勝坂省吾さんのご紹介。
 :広島ガス 株式会社 執行役員 呉支店長 柴萩 裕一 様(推薦者 明神 博 君・志々田 幸治 君・三宅 清嗣 君)(アドバイザー:志々田幸治 君)
 推薦者 志々田 幸治 さんより、柴萩 裕一 さんのご紹介
 増岡会長より記念品の贈呈、歓迎の挨拶。配属は、親睦活動委員

【来客】 ◇堀口 勝哉 君・明神 博 君の御同伴者 呉信用金庫 常勤理事 融資管理本部長 片山 功一郎 様

【他クラブ出席者】 ◇海生(知)君(6/2北海道2500ロータリーEクラブ)・大島君(5/30北海道2500ロータリーEクラブ)
 大島君(5/30ワールド大阪ロータリーEクラブ)・中崎・多賀・福田君(6/4第13期RLI-2710パートⅢ) 6名

【欠席者】 ◇岩本・宇都宮(公)・岡本(淳)・沖田・海生(知)・太刀掛・堀口・森澤・山村・山路君 10名

【出席免除者】 ◇奥川・海生(孝)・住田・武田(保)君 4名

【幹事報告】

- ◇RI日本事務局財団室…財団室ニュース 6月号
 ◇RI第2710地区事務局 石川ガバナー…ガバナー月信6月号(配付)
 ◇RI第2710地区井内ガバナーエレクト…2024-25年度青少年交換プログラム派遣学生募集要項(送付先高校についてのご連絡締切6月16日金のお知らせ。
 ◇2024年シンガポール国際大会のご案内。
 ◇広島西ロータリークラブ…例会変更のお知らせ。年度最終夜間例会並びに会員懇親会のため。6/29(木)18:00～ANAクラウンプラザホテル広島へ変更。
 ◇東広島ロータリークラブ…例会変更・休会のお知らせ。6/27(火)18:30～へ変更。※サインマーク受付有り。7/18(火)休会。
 ◇東広島21ロータリークラブ…例会日時・場所の変更。6/27(火)を6/26(月)18:30～場所 華ごころに変更。
 ◇本日例会終了後、5F桜の間において第12回理事会を開催いたします。理事役員の方はお集まりいただきます様、ご案内いたします。

【S.A.A】 ◇福田 多喜二 君…本日の中国新聞の 中国経済欄に 株式会社コンセックの新製品「電動ダイヤモンドワイヤソー」の記事掲載していただきました。トヨタ自動車は納入までに1年くらいかかるようですが、弊社の機械は現在のところ納期3か月程度です。トヨタほどではありませんが少しお客様に待っていただいております。即納できるよう全力で取り組んでいます。これからもお客様に喜んでいただける製品の開発に尽力してまいります。古川 支社長ありがとうございます。



◇大之木 小兵衛・精二 君…「のぶゆき」を何卒宜しくお願い致します!

◇神垣 和典 君…古希を迎える歳になり、27日ここ阪急ホテルで広高校23期同期会を開催しました。卒業して52年、前回からでも22年ぶり、さすがに東京大阪から帰ってきた人はいませんでしたが、それでも懐かしい顔が75名も集まりました。卒業アルバムや持ち寄った写真のビデオを流し、輪になって校歌を歌い、応援団が壇上でエールを叫ぶと、感激も最高に達しました。コロナ前から懸案だっただけに、代表幹事として終わって一安心しました。

・会員誕生日・配偶者誕生日のご紹介

◎ニコニコ基金金額 22,000円(累計金額 1,706,000円)

ニコニコ

呉ロータリークラブの皆様、長い間ご無沙汰しております。住田佳樹です。現在、土谷総合病院に入院し、大動脈弁狭窄症と下肢の血流障害に対する治療を進めているところです。

出来るだけ早い時期に復帰したいと考えていますが、もう少し時間を要すようです。

さて本日は越智 光夫 学長におかれましてはお忙しい中呉ロータリークラブのために貴重なお時間を頂きましてありがとうございます。振り返ってみますと手の外科の世界的権威、津下健哉広大名誉教授の下、ほぼ同一時期にネズミを用いた動物実験にいそんでいました。越智先生は神経線維、私は筋線維について研究していたことを懐かしく思い出しています。もう半世紀まえちかくのことです

ところで越智先生とお付き合いししばしばキラリとするものを感じるのは私だけではないと思います。おそらく、もって生まれた人付き合いの才能のようなものをお持ちなのでしょう。

先生は今や教育界にとどまらず、広く政財界、官界に影響力とリーダーシップを発揮されています。今後も健康に留意されて益々活躍されますことを祈念いたします。

真鍋外科・整形外科 住田 佳樹

呉RCに入会して



利根株式会社 取締役社長 内野 静香

このたび歴史と伝統ある呉ロータリークラブに入会させていただきました、利根株式会社の内野静香と申します。

入会に際しご推薦くださいました奥原祥司様、畦淳造様、岡本太様には心よりお礼申し上げますとともに、お受入れくださった会員皆様にも深く感謝申し上げます。

普段は居酒屋利根本店で、やきとりなどの国産チキン料理や、呉海自カレーの護衛艦とねカレーを地元の方はもとより観光客の皆様提供する、楽しい日々を過ごしています。

祖父が創業し（祖母が切り盛りし）、父母が広げた事業の中で、呉の地元の方に親しまれてきた食を提供する仕事を通して、彩り豊かな生活に貢献できると考えています。

観光客用グルメより地元民の日常食のほうを好む層がいること、またそういった層がコアな地域ファンになってくださることを、経験的に知ってもいるからです。周囲に支えられて、呉海自カレー以外にも、艦これイベント公式店舗、オリジナルキャラクター、地酒の会やねこ部などのイベントも絡めて、呉観光PRの活動を重ねてこられました。

この数年は呉のジビエ普及にも取り組んでいます。獣害対策というのが切実な問題でしょうが、個人的には勝手に獣害にされて粗末に扱われる生命が、もったいなく思うのです。ジビエ関連事業の中でも消費者に近いからこそ、消費意欲の向上に役立てるに違いあり

ません。ジビエのイメージと価格が、目の前の課題です。

私は迷ったら楽しいほうを選ぶ性格のようです。幼稚園からこのかた恩師とのご縁に恵まれてきたこともあり、大学を卒業後も大学院で和歌を研究し続け、修了してからは台湾で教鞭を執り、日本に戻って10年ほど経ちました。あっという間です。

大学院での留学生さんのフォローや、台湾での教育活動でも茶道活動でも、呉で生まれ育ったことがいつも自分を支えてくれていました。呉に戻ってからのワーキングホリデー受入れも含め、呉のために何かしたい、何かできるはずだと意気込んで帰国しましたが、いまはまだまだ足りないところが多いように感じています。美しく生きることを心掛けているものの、美しさの意味を定めきれず、茫然と時間を送るなかで人生の師を渴望していたのです。

そんな折も折、呉ロータリークラブがいかに素晴らしい人格者の集まりであるか、繰り返し教わりました。お誘いいただいた際、緊張感は弥増しに増しておりました。そして初めて会場に参じ、雲上人〔くものうえびと〕にお会いした気分になりました。いつも穏やかな方だと憧れていた先達がずらっといらっしやるのです。呉ロータリークラブへのお誘いは、天からのプレゼントに思えました。

何年後か何十年後か、でもきっといつか、皆様のような立派なロータリアンになれるよう精進したく思います。どうかご指導ご鞭撻とときどき優しいお言葉を賜りますようお願い申し上げます。